

En la Sesión de Control del Pleno del Senado el próximo 21 de abril

Maroto preguntará a Calviño qué propuestas del PP va a aceptar

- En seis preguntas orales el Grupo Popular se interesará por la pandemia del coronavirus y sus consecuencias
- Sobre el cobro de los ERTES por parte de los trabajadores afectados y la protección de los autónomos y las empeladas del hogar, trata la interpelación al Gobierno

GPP SENADO

16, abril, 2020. El portavoz del Grupo Popular en el Senado, Javier Maroto preguntará al Gobierno si tiene decidido “aceptar y cuáles rechazar” las propuestas del Partido Popular para evitar los efectos negativos que sobre nuestra economía va a causar la pandemia del COVID-19.

La pregunta de Maroto, dirigida a la Ministra de Economía y Transformación Digital, Nadia Calviño, se formulará en la próxima sesión de control del Senado que, a petición del PP tanto en la Junta de Portavoces, como en la Mesa del Senado, se celebrará el próximo día 21 de abril a las 16.00 hs de forma presencial y con un número determinado de senadores para mantener siempre, la seguridad sanitaria tanto de los trabajadores, como de los propios senadores.

Para dicha sesión de control, el GPP ha presentado seis preguntas orales y una interpelación, centradas en la pandemia del coronavirus y sus consecuencias. En este sentido, la secretaria general del GPP y senadora por Castellón, Salomé Pradas, preguntará al ministro de Sanidad cuándo tiene previsto que lleguen a la población los test masivos de detección del coronavirus, tras el fiasco de la compra de los test defectuosos a China.

Que España sea una de las naciones con mayor número de sanitarios contagiados por el SARS2-COV, centra la pregunta oral de Antonio Román, senador por Guadalajara, dirigida al ministerio de Sanidad.

La senadora por la C.A. de Madrid, Ana Camins se interesa por, además de por los fallecidos contabilizados los contabilizados en las estadísticas oficiales, cuál es el número de víctimas por coronavirus sin que se les haya hecho el test de detección del Covid 19.

Al ministro del Interior, se dirige la pregunta de Carlos Floriano, senador por Cáceres, que preguntará si el Ministerio del Interior mantiene que el Gobierno no tiene nada de qué arrepentirse en su gestión de la crisis del Coronavirus.

La última de las preguntas orales presentadas por el GPP, la formulará David Erguido y estará dirigida a la ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, sobre si piensa defender el interés general de España en la crisis del coronavirus, ante los Organismos Internacionales.

ERTES

Finalmente, la senadora por Huesca, Ana Alós, interpelara al Gobierno en nombre del Grupo Popular, para que informe de la fecha en que van a empezar a cobrar la prestación los trabajadores afectados por los ERTES y sobre si considera que están debidamente protegidos los trabajadores autónomos y las empleadas del hogar.